



2014_01 Protokoll

Sitzung der Fachtechnischen Kommission

Mittwoch, 22. Januar 2014, 16.00 Uhr,
Restaurant Lerchenhof, Wiggermatte 2, 6260 Mehlsecken

Vorsitz: Markus Vogel Präsident Fachtechnische Kommission

Teilnehmer: Urban Hamann
Stefan Röthlisberger
Mirko Solari
Alois Wernli
Patrik Aebischer
Peter Iseli Präsident Rassekaninchen Schweiz
Monika Wenger Sekretärin Rassekaninchen Schweiz, Protokoll

Traktanden

1. Begrüssung
2. Protokoll
3. Expertenausbildung 2014 bis 2017
4. Repetitionskurs Frühling 2014
5. Fachtechnisches
6. Verschiedenes

1. Begrüssung

Der Präsident Markus Vogel begrüsst um 16.00 Uhr alle Kommissionsmitglieder zur ersten FTK-Sitzung im 2014.

2. Protokoll

Das Protokoll 2013_10 vom 18. Dezember 2013 wird ohne Einwand dankend genehmigt.

3. Expertenausbildung 2014 bis 2017

Sechs Kandidaten haben die Aufnahmeprüfung am 11. Januar 2014 bestanden. Am 22. März 2014 wird die Ausbildung gestartet. Die FTK freut sich die Experten-Anwärter auszubilden.

4. Repetitionskurs Frühling 2014

Das Tagesprogramm hat Markus Vogel zusammengestellt. Besprochen werden die Rassen Tschechische Schecke (havanna), Sachsgold, Havanna, Alaska.

5. Fachtechnisches

- An der Eröffnungsfeier der Bundeskaninchenschau in Karlsruhe hat P. Iseli, Rassekaninchen Schweiz vertreten.
- Das Amt als Kassier von Rassekaninchen Schweiz wurde in der Tierwelt ausgeschrieben.
- Ein Gesuch für eine Obmänner-Ausbildung von den Kantonalverbänden Neuenburg und Waadt wurde von Rassekaninchen Schweiz bewilligt.
- An der 8. Jugendmeisterschaft in Altdorf wurden 318 Kaninchen ausgestellt.
- Für den Standard-Druck wird eine Vorbestellung von den Rasseklubs angefordert um die Druckauflage zu bestimmen.
- An der Ausstellung in Deitingen wurden 80 Bartkaninchen ausgestellt und nach dem EE-Standard bewertet. Der Schweizer Standard für die Bartkaninchen wird ausgearbeitet. An der POK 2014 werden die Bartkaninchen für das fünfjährige provisorische Aufnahmeverfahren vorgeschlagen.
- Der Kleinrex Weiss Rotaugen und der Kleinrex Dalmatiner dreifarbig werden an der POK 2014 zur definitiven Aufnahme in den Standard vorgeschlagen. Der Kleinrex havanna wird nicht für die definitive Aufnahmeverfahren empfohlen.
- Markus Durrer, der Präsident Hermelin- und Farbenzweig Schweiz wird ein Gesuch für das Aufnahmeverfahren der Farbenzweig Weissgrannen an die FTK stellen. Frühestens können die Farbenzweig Weissgrannen in der Saison 2015/16 ins Aufnahmeverfahren.
- Die Gesuche für EE-Bewertung müssen ab Saison 2014/2015 bis am 30. September 2014 bei der FTK eingereicht werden.
- Die Anfrage von Karl Hürlimann für eine öffentliche Bewertung ist von der FTK bewilligt.
- Kaninchen, die abtätowiert wurden, dürfen nicht mehr ausgestellt werden.
- Bei den Tupfenrassen ist immer wie mehr ein übertriebenes Schaufertigmachen festzustellen. Stellt ein Experte dies bei einer Bewertung fest, muss er ab Saison 2014/2015 in der Position Gesundheit und Pflege zwei Punkten abziehen und dazuschreiben „unerwünschtes Schaufertigmachen“.

6. Verschiedenes

- Mittwoch, 12. Februar 2014 um 16.00 Uhr im Lerchenhof in Mehlsen

Schenkon und Rüscheegg, 24. Januar 2014

Der Präsident
Markus Vogel

Die Sekretärin
Monika Wenger